
Siracusa.  Dall’8  al  12
settembre fa tappa in città
il “Down Tour”: il programma
Dall’8 al 12 settembre fa tappa a Siracusa il camper del “Down
Tour”, iniziativa nazionale per promuovere la conoscenza e la
sensibilità  a  favore  delle  persone  portatrici  di  questa
sindrome.  L’appuntamento  siracusano  è  stato  illustrato  dal
sindaco,  Francesco  Italia,  insieme  all’assessore  alle
Politiche dell’Infanzia, Rita Gentile, al presidente ed il
vice  presidente  dell’Aipd,  Cinzia  Calandruccio  e  Simona
Corsico.

Questo il programma delle giornate siracusane:
Programma  Down  tour  2019  organizzato  da  AIPD  sezione  di
Siracusa.

DOMENICA 8 SETTEMBRE 2019:
“DIVERSABILITA’, UGUALE LEGALITA’”
Dalle 17 alle 19 presso il Campo scuola “Pippo Di Natale” di
Siracusa, le forze dell’ordine della nostra citta ̀mostreranno
ai nostri ragazzi i mezzi con cui svolgono quotidianamente il
loro servizio.
Sara ̀un momento unico, nel quale la comunita ̀e i ragazzi con
sindrome toccheranno con mano quanto sia importante garantire
la sicurezza di tutti i cittadini, ciascuno con la propria
specifica professionalita.̀

LUNEDI’ 9 SETTEMBRE 2019:
“MASTERCHEF A TRE STELLE”
Dalle 18 alle 21 presso un noto ristorante di Siracusa, i
nostri  cuochi  e  i  nostri  intrattenitori  di  sala,  si
adopereranno in una piacevole gara culinaria che li vedrà
protagonisti  anche  nella  organizzazione  della  sala  di  un
ristorante.
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Guidati  da  uno  chef  professionista  e  dal  personale  del
ristorante, i ragazzi prepareranno e serviranno ai tavoli i
piatti caratteristici del nostro “arrusti e mancia”, tipico
dei momenti di scampagnata con le famiglie e con gli amici.

MARTEDI’ 10 SETTEMBRE 2019:
“LO SPORT CI RENDE EQUI”
Dalle 17 alle 20 presso la Cittadella dello sport di Siracusa,
le associazioni sportive svolgeranno una serie di attività
sportive integrando i ragazzi con sindrome e chiunque volesse
partecipare. Inclusione e divertimento  le parole d’ordine che
la faranno da padrone.

MERCOLEDI’ 11 SETTEMBRE 2019: “EDUCAZIONE ALLA LENTEZZA”
Dalle 17 alle 19 presso l’Urban center di Siracusa, la rete
delle associazioni di “Citta ̀ educativa” insieme all’Aipd
sezione di Siracusa, organizzera ̀ giochi e momenti di
intrattenimento nei quali si mettera ̀in risalto la bellezza
della lentezza nelle attivita ̀ quotidiane, contrapponendola
all’attuale frenesia con cui, purtroppo, oggi si affronta ogni
attivita,̀ quella ludica inclusa.

GIOVEDI’ 12 SETTEMBRE 2019:
PROIEZIONE DEL FILM “DAFNE”
Dalle 20 alle 22:30 presso il Cineteatro Aurora di Belvedere
(Siracusa) in via Goito, 14, sara ̀proiettato il film “Dafne”.
Il  film  del  regista  Federico  Bondi,  arrivato  nelle  sale
italiane  il  21  marzo  u.s.  per  la  giornata  mondiale  sulla
sindrome Down è vincitore del premio Fipresci nella sezione
Panorama dell’ultima Berlinale.



Siracusa sul New York Times:
“Tra  architettura,  sapori  e
tramonti mediterranei”
Siracusa  sul  New  York  Times.  Il  prestigioso  quotidiano
statunitense ha dedicato un articolo alla città di Archimede.
Una  sorta  di  diario  di  36  ore  trascorse  nel  capoluogo,
ovviamente con lo sguardo puntato soprattutto su Ortigia e
sulla storia di questo lembo di Sicilia. L’articolo cita i
popoli che si sono susseguiti, che hanno lasciato le loro
impronte nel territorio, nella cultura di Siracusa. Ortigia
viene  descritta  come  la  principale  attrazione,  il  centro
storico, con i suoi vialetti, i palazzi, le testimonianze del
Barocco , le chiese. Accanto a queste, i tramonti straordinari
che danno ogni giorno spettacolo. Il New York Times guida
anche attraverso una mappa attraverso la città di Siracusa,
includendo  anche  locali  pubblici.  Il  viaggio  inizia  di
venerdì,  con  la  visita  al  Castel  Maniace.  Ma  il  diario
racconta  anche  di  cibi  da  gustare,  tra  gli  altri,  la
parmigiana.  Per  i  vini,  il  Nero  d’Avola.  Il  quotidiano
statunitense parla anche di pranzi completi e di relativi
costi, 80 euro per una di queste tappe enogastronomiche. E poi
il resto le singole tappe, giorno per giorno, che diventano
guida e suggerimenti. Il tutto, con immagini di alcuni tra i
luoghi più suggestivi di Ortigia.

Siracusa. Ancora grandi navi
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da  crociera:  in  porto  la
Seabourn Odissey per turisti
facoltosi
E’ tornata a Siracusa la nave da crociera che ha aperto la
stagione 2019. Si tratta della  Seabourn Odissey, proveniente
dalla Grecia. A bordo, 600 facoltosi ospiti che stanno, in
queste ore, visitando i luoghi piu’ suggestivi di Siracusa e
della provincia. Il primo tour risale allo scorso maggio e la
stagione crocieristica proseguirà ancora per almeno un mese
pieno.  L’imbarcazione  ripartirà  da  Ortigia  questa  notte,
intorno alle 24. Si muoverà alla volta di Malta per proseguire
il suo giro del Mediterraneo. . Si tratta di una nave da
crociera di lusso: 800 posti per una lunghezza di 198 metri.
Fa parte della flotta della Seabourn Cruise Line, con sede a
Miami,  in  Florida.  All’interno,  tutto  ciò  che  si  può
immaginare per una vacanza di lusso: dalla sala concerti, ad
un enorme pianobar; dalla biblioteca alla videoteca; dalla
piscina  idromasssaggio,  al  centro  fitness,  con  palestra  e
sauna. La crociera che fa tappa anche a Siracusa prevede un
giro  che  parte  da  Barcellona,  arriva  a  Montecarlo  e,dopo
Siracusa,appunto , Malta.

Siracusa.  Progetti  per  due
2,7  milioni  di  euro:  l’ex
Provincia  chiede  fondi  per
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strade e scuole
Otto progetti per interventi di diverso tipo, da quelli legati
al rischio inondazioni, a quelli per gli impianti fotovoltaici
di scuole superiori. Li ha presentati il Libero Consorzio alla
Regione.  I  progetti  sono  stati  trasmessi,  secondo  quanto
disposto  dal  commissario  straordinario  dell’ex  Provincia,
Carmela Floreno, questa mattina agli uffici di Palermo con
l’obiettivo di ottenere fondi per l’asse 10 del programma di
Azione e Coesione della Sicilia 2014-2020.
I progetti trasmessi a Palermo perché ne verifichi i requisiti
sono nel dettaglio i seguenti:
• Sistema di monitoraggio rischio idrogeologico prevenzione
inondazioni fiumi Anapo-Ciane-Mammaiabica;
•  Riduzione  del  rischio  idrogeologico  lungo  la  strada
provinciale  N°  76  “Diddino-Monti  Climiti-Saiazza”;
• Riduzione del rischio idrogeologico lungo la provinciale N°
28 “Solarino-Fusco-Sortino”;
• Azione programmatica per la digitalizzazione dei processi
amministrativi dell’Ente;
•  Impianto  fotovoltaico  per  la  riduzione  dei  consumi  di
energia  elettrica  presso  l’istituto  scolastico  “Tommaso
Gargallo” a Siracusa;
• Impianto fotovoltaico per la riduzione di consumi di energia
elettrica presso l’istituto scolastico “Luigi Einaudi”;
• Implementazione del sistema informativo territoriale e web
application;
• Prevenzione e gestione delle emergenze di protezione civile.

Il  finanziamento  previsto  è  di  due  milioni  settecento
trentacinque  mila  euro.
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Ippica.  Memorial  Nuccio
Sortino  all’Ippodromo  del
Mediterraneo:  tre  anni  fa
l’omicidio del panificatore
Riparte  nel  ricordo  di  Nuccio  Sortino  la  stagione  ippica
siracusana.  All’Ippodromo  del  Mediterraneo,  sabato  7
settembre,  si  corre  il  Memorial  Sebastiano  Sortino,  il
panificatore ucciso nella notte tra il 9 e il 10 settembre
2016. Era un appassionato proprietario di cavalli e sarà il
suo mondo a ricordarlo. Un evento che non sarà certamente
soltanto  sportivo.  Alla  presenza  delle  autorità  civili  e
militari, dell’antiracket, dei familiari, degli amici e dei tanti
appassionati ippici, il Memorial ricorderà “con forza la grande
passione di un uomo per la vita, la famiglia, il lavoro, i suoi
diversi  interessi  tra  cui  il  cavallo”.  Si  tratta  di   una
condizionata sul miglio in pista grande, quarta corsa in programma
del galoppo di sabato 7 settembre all’ippodromo del Mediterraneo
di Siracusa, a commemorare il terzo anniversario abbinato peraltro
all’ippica nazionale. La competizione trova ancora una volta tra i
favoriti una portacolori della scuderia di Angelo Sortino, erede
della  grande  passione  del  padre,  che  proverà  a  vincere  con
Chicaloca. Arduo il compito visto la presenza di Mister Guida e di
una Freccia Rossa che, due settimane fa, ha vinto e convinto sulle
piste del Mediterraneo. Buona chance di piazzamento anche per gli
altri numerosi partecipanti. 

Le  corse,  che  scatteranno  le  ore  16:30,  propongono  una
qualitativa  condizionata  legata  all’ippica  nazionale,  alla
terza  corsa.  Con  la  presenza  del  referente  della  Società
Gestioni  Aste  Stefano  Pugliese,  pronto  a  presentare  il
libretto  delle  aste  selezionate  2019,  si  correranno  i
selettivi 2300 metri in pista grande con ottimi cavalli di 3
anni e oltre. Piace Immortal Romance, attesa Juamento, mentre,
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reduci  da  belle  preformance  a  giugno,  non  possono  essere
esclusi Berenson e Cuore del Graco. Con terreno un po’ più
appesantito potrebbe far bene anche i Playful Dude, mentre la
sorpresa è legata al numero 8 di Minions Day, che conosce
Siracusa e si è fatto protagonista di alcune corse.
Anche una II Tris Nazionale viene assegnata a Siracusa ed è in
programma alla quinta competizione: Premio Dalida La Peste.
Aperto e dal difficile pronostico, l’handicap è riservato a
cavalli  di  3  anni  sul  miglio  in  pista  grande.  Si  citano
Aetherler, Blu Hiram, Grand Trip, Sandro Muchacho e Black
Joral. Attenzione alla novità Thesan, accompagnato da buone
voci di scuderia.

Approda  a  Siracusa  il  Down
Tour,  viaggio  per  abbattere
pregiudizio e ignoranza
Tutto pronto per il Down tour, l’ evento nazionale dedicato
alle  persone  con  trisomia  21  organizzato  dall’Associazione
nazionale  persone  Down  (Aipd),  che  qui  si  avvale  del
patrocinio  del  Comune  e  della  collaborazione  di  Città
educativa.  Il  programma  prevede  cinque  appuntamenti  che
vedranno  i  ragazzi  con  sindrome  impegnati  in  attività
sportive,  ludiche  e  culinarie.
I dettagli sono stati illustrati questa mattina nel corso di
una una conferenza stampa  nella sala “Archimede” di piazza
Minerva. Insieme al sindaco, Francesco Italia e all’assessore
alle  Politiche  Giovanili  e  all’Infanzia,  Rita  Gentile,  la
presidente  e  la  vice  presidente  dell’Aipd,  l’associazione
italiana persone con sindrome di Down, Cinzia Calandruccio, e
Simona Corsico.

https://www.siracusaoggi.it/approda-a-siracusa-il-down-tour-viaggio-per-abbattere-pregiudizio-e-ignoranza/
https://www.siracusaoggi.it/approda-a-siracusa-il-down-tour-viaggio-per-abbattere-pregiudizio-e-ignoranza/
https://www.siracusaoggi.it/approda-a-siracusa-il-down-tour-viaggio-per-abbattere-pregiudizio-e-ignoranza/


Quella di Siracusa è la ventinovesima tappa del Down tour,
partito da Roma il 21 marzo scorso. L’obiettivo è di abbattere
le barriere del pregiudizio e dell’ignoranza verso le persone
con trisomia 21.

Avola. Confermato il servizio
Asacom  per  le  scuole:
“Garantito  il  diritto  allo
studio”
Partirà regolarmente anche quest’anno il  servizio Asacom per
le  scuole  dell’infanzia,  primarie  e  secondarie  di  secondo
grado del Comune di Avola. l’Amministrazione comunale avvierà
il servizio di assistenza igienico-personale, all’autonomia e
alla comunicazione per alunni con disabilità.

“Il diritto allo studio è da noi sempre stato garantito – dice
il sindaco Luca Cannata – ed è stato sempre nostro obbiettivo
tutelarlo anche con l’integrazione scolastica per gli alunni
con  diverse  abilità,  così  che  tutti  possano  avere  pari
opportunità”. Un servizio che sarà garantito nelle scuole a
spese dell’Ente locale, con aggravio sul bilancio comunale,
anche per la parte di competenza istituzionale diretta delle
scuole e a supporto del personale ausiliario delle stesse.

“Continuiamo a mantenere gli impegni assunti con le famiglie –
aggiunge  l’assessore  alla  Pubblica  Istruzione  e  Politiche
Sociali, Simona Caldararo – garantendo un importante servizio,
ai  nostri  studenti  meno  fortunati,  nell’ottica
dell’inclusione”.
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Siracusa.  Sistema  “Nose”,
Confindustria  promuove  l’app
anti-miasmi
“Utile l’App Nose per segnalare odori molesti” . Il presidente
di Confindustria Siracusa, Diego Bivona si inserisce così nel
dibattito che ha fatto seguito a quanto stabilito nell’ambito
del tavolo prefettizio e difende l’iniziativa dell’Assessorato
Regionale, dell’Arpa e del CNR , che “va -chiarisce Bivona-
nella direzione auspicata dalle aziende del polo industriale.
Riteniamo  ottimo  il  lavoro  fin  qui  compiuto  dal  tavolo
Prefettizio, di cui fa parte la Regione con l’Assessorato
Territorio e Ambiente, l’Arpa Sicilia, le autorità provinciali
competenti  in  materia  e  il  CNR,  che  sta  promuovendo  una
metodologia  che  consentirà  di  conoscere,  con  sufficiente
tempestività e certezza, le origini e le cause dei fenomeni
olfattivi, avvertiti non solo a Siracusa, ma anche in altri
Comuni-puntualizza il rappresentante degli industriali –  Il
problema degli odori molesti che le popolazioni avvertono va
infatti affrontato con la necessaria competenza e senso di
responsabilità per evitare di creare confusione ed allarme
nella popolazione. Riteniamo molto importante che si faccia
chiarezza sulle origini e le cause dei fenomeni olfattivi:
abbiamo infatti sempre sostenuto che nella nostra area non
sono solo le industrie a generare emissioni in atmosfera,
siamo circondati da discariche a cielo aperto di liquami vari
che gli automobilisti siracusani conoscono bene, depositi di
idrocarburi  costieri,  impianti  di  depurazione  dei  reflui
civili o industriali, traffico mercantile etc., che in alcuni
casi possono essere responsabili dei fenomeni in questione”.
Il sistema messo a punto dal CNR prevede il prelievo dei
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campioni di aria non al camino ma direttamente laddove il
cittadino  avverte  l’odore.  “Questo-  continua  Bivona-   ci
sembra  sia  molto  più  rilevante  per  la  salvaguardia  dello
stesso.  La  geo-localizzazione  del  fenomeno,  associato  alle
analisi dell’Arpa e alla direzione del vento, consentirà di
intervenire tempestivamente alla fonte reale ed interrompere
il disagio dei cittadini”. Bivona ricorda infine che “da tempo
le industrie sono dotate di analizzatori continui su tutti i
camini con registrazione cartacea che tutti possono verificare
in qualsiasi momento, come le più note telecamere e che l’area
industriale siracusana in tema di monitoraggio di immissione
al  suolo  delle  più  rilevanti  sostanze  inquinanti  è
riconosciuta essere all’avanguardia in campo nazionale, grazie
al CIPA , fondato e gestito dai privati, che continuamente
viene arricchito con nuove e più sofisticate tecnologie”.

Pallanuoto.  Il  ritorno  di
Valentino Gallo nell’Ortigia:
“Sguardo puntato sulla finale
scudetto e sull’Euro Cup”
Valentino Gallo è tornato “a casa”, nella sua Siracusa e nella
sua Ortigia, dove è cresciuto. Dopo avere terminato i suoi
impegni  nel  campionato  maltese,  il  mancino  siracusano  è
tornato ad allenarsi con il resto della squadra e si dice
pronto a dare il suo fondamentale contributo in una stagione
che vede l’Ortigia tra le attese protagoniste. “Sono veramente
felice  –  esordisce  Valentino  –  ho  l’entusiasmo  di  un
ragazzino. Tornare a casa in questa piscina è una sensazione
molto  strana  ma  bella.  Siamo  un  bel  gruppo,  molto  ben
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strutturato,  con  tre-quattro  giocatori  più  esperti,  più
grandi, e poi dei giovani che ci daranno sicuramente quella
marcia in più. Mi piace come lavoriamo, mi piacciono i metodi
di lavoro. Secondo me siamo una squadra molto equilibrata. Ci
potremo togliere delle soddisfazioni”. Per Valentino Gallo gli
obiettivi  da  perseguire  richiedono  uno  sforzo  collettivo:
“Dovremo lavorare tutti insieme, non solo noi come squadra, ma
tutto l’ambiente, compresi i tifosi. Dovremo restare uniti e
non deprimerci nei momenti difficili che ci saranno, così come
non dovremo esaltarci troppo quando le cose andranno bene.
Bisogna  avere  pazienza  e  lavorare.  Io  non  vedo  l’ora  di
iniziare la stagione”. E proprio con riferimento al primo
impegno  stagionale,  in  Euro  Cup,  Gallo  fa  il  punto  sulla
condizione sua e della squadra a meno di dieci giorni dalla
prima gara: “I miei compagni -afferma – si stanno allenando
già  da  due  settimane,  io  ero  a  Malta  a  giocare.  Non  ho
caricato come hanno fatto loro, però vengo da una base buona,
perché non mi sono fermato nemmeno un giorno. Credo che in
Euro Cup potremo giocare già quasi ai nostri livelli”. Tutti,
sia  i  tifosi  che  i  compagni,  hanno  in  mente  le  parole
pronunciate  da  Stefano  Tempesti  a  inizio  raduno  sulla
necessità dell’Ortigia di puntare l’obiettivo più alto, ossia
la  finale  scudetto.  Valentino  sorride  e  commenta  con  una
battuta: “Si vede che Stefano (Tempesti, ndr) è del nord… A
parte gli scherzi, per adesso non dico niente, vediamo passo
dopo  passo.  Però  certamente  i  valori  non  sono  lontani  da
quelli di cui parla Stefano, che è uno che di pallanuoto ne
capisce forse più di tutti. Io sono molto scaramantico. Spero
che le cose vadano per il verso giusto. Per adesso siamo solo
una scommessa, ora c’è da lavorare e capire dove possiamo
arrivare”.

“L’obiettivo – conclude il mancino biancoverde – non è solo
quello di centrare la finale scudetto, ma anche di fare bene
in Euro Cup, dove possiamo arrivare lontano. Ripeto, dipende
solo da noi. Di sicuro ci sono motivazioni forti, perché non
dobbiamo  dimenticare  che  ci  sono  anche  dei  traguardi



individuali che ciascuno di noi vuole raggiungere. Anche per
questo sono certo che tutti quanti daremo il 100% in questa
stagione”.

Resort  sull’isola  di  Capo
Passero,  il  Tar  di  Catania
dice “Si” : parola adesso al
Cga
Il resort sull’isola di Capo Passero, a Portopalo, si farà.
Almeno  stando  alla  sentenza  del  Tar  di  Catania,  che  ha
annullato il decreto regionale dello scorso anno, accogliendo,
quindi, il ricorso della società intenzionata a realizzare il
progetto, la  “Pietro Bruno di Belmonte per Le Tonnare di
Capopassero Sas”, con gli avvocati Giovanni Mandolfo e Andrea
Scuderi,  di  Catania.  Il  tribunale  amministrativo  punta  su
ragioni procedurali, concedendo l’ik alla ristrutturazione e
rifunzionalizzazione della tonnara di Capo Passero e degli
edifici di rimessaggio, modificandone la destinazione d’uso
per  un  complesso  turistico-alberghiero  che  prevede  la
realizzazione di 18 suite, un ristorante, un bar, il centro
benessere, piscine, 110 stanze per gli ospiti. La sentenza del
tribunale  amministrativo  non  pone,  però,  ancora  fine  alla
vicenda. Legambiente ha infatti preannunciato l’intenzione di
proseguire, rivolgendosi al Cga, il consiglio di giustizia
amministrativa, ribadendo l’importanza di tutelare l’isolotto
e di impedire, pertanto, la realizzazione del resort di lusso.
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